

“ Pierre-Bois Habitat ” : un concept mobilisateur

“ Pierre-Bois Habitat ” est un nouveau concept de construction. Il sera mis en œuvre en partenariat avec des entreprises chinonaises.



Le concept a été présenté aux artisans et partenaires dans les locaux de la menuiserie Delmas, à Chinon.

Allier la pierre et le bois dans un concept modulaire, unir ainsi des matériaux nobles pour réaliser un habitat de haute qualité, tel est le défi de Jean-Jacques Montangon et Frédéric Baranger qui ont mis au point le concept Pierre-Bois Habitat et l'ont fait breveter.

Le premier, responsable d'un bureau d'études, et le second, connu pour être l'un des dirigeants de la Pierre chinonaise, ont donc co-inventé une tech-

nique qui a bien des atouts. Elle permet de construire des maisons basse consommation et laisse libre cours aux idées du futur propriétaire tout en garantissant des délais très courts. Pierre et bois peuvent être associés avec une isolation thermique efficace sous forme de modules préparés en ateliers. Cela limite donc la durée des chantiers permettant une réalisation complète de maison en quatre à cinq mois.

Travailler entre Chinonais

L'idée aussi est de développer les différentes parties avec des partenaires locaux, entre entreprises du Chinonais qui se connaissent et auront donc vite une expertise en la matière.

Une dizaine de partenaires est ainsi fédérée au service de ce nouveau concept. Le produit est également utilisable pour de la rénovation, s'ouvrant donc des marchés potentiellement importants. Tout cela est,



Jean-Jacques Montangon et Frédéric Baranger, les deux concepteurs.

bien sûr, très technique, mais les éventuels clients pourront en savoir plus au prochain Salon de l'habitat, à l'espace Rabalais, à Chinon, les 28 et 29 janvier. En attendant de voir sur pièce la première maison qui devrait être édiflée dans un éco-quartier à Saint-Avertin.

P. G.

www.pierre-bois-habitat.fr
Tél. 06.08.82.58.28
(Jean-Jacques Montangon).

Reorganisation de la collecte des déchets ménagers

À partir du 1^{er} février 2010, la collecte des déchets ménagers sera restructurée. Les communes de la communauté de communes de la Vallée de la Loire (CCVL) ont décidé de mettre en place une nouvelle organisation de la collecte des déchets ménagers. Cette nouvelle organisation sera mise en œuvre à partir du 1^{er} février 2010. Elle sera basée sur une seule et même fréquence de collecte pour toutes les communes de la CCVL. Cette nouvelle organisation sera mise en œuvre à partir du 1^{er} février 2010. Elle sera basée sur une seule et même fréquence de collecte pour toutes les communes de la CCVL.

Les communes de la CCVL ont décidé de mettre en place une nouvelle organisation de la collecte des déchets ménagers. Cette nouvelle organisation sera mise en œuvre à partir du 1^{er} février 2010. Elle sera basée sur une seule et même fréquence de collecte pour toutes les communes de la CCVL. Cette nouvelle organisation sera mise en œuvre à partir du 1^{er} février 2010. Elle sera basée sur une seule et même fréquence de collecte pour toutes les communes de la CCVL.

Pierre-Bois Habitat
un concept mobilisateur